

MURAL PERIODICO MUNICIPAL

BOLETÍN SEPTIEMBRE 2024

ALCALDÍA DE BANÍ CONTINÚA SEÑALIZACIÓN DE VÍAS INSTALANDO INDICADORES VERTICALES EN CASCO URBANO

Con el objetivo de ofrecer mayor seguridad y facilitar el tránsito, la Alcaldía de Baní continúa con la labor de señalización con la colocación de indicadores verticales que ofrecen información sobre las calles que son de vía o semáforo y señalan señales de alto.

El alcalde Santo Ramírez refirió que, la señalización vial es de vital importancia porque responde a la necesidad de organizar y brindar seguridad en las calles, así como, resguardar la vida e integridad de quienes transitan por estas vías.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ SE REÚNE CON COMUNITARIOS DE BARRIOS DEL NORTE, LAS COLINAS Y LOS BARRACONES PARA SOCIALIZAR DIVERSOS TEMAS

Durante el encuentro, realizado en la cancha de Bienes del Norte, el ejecutivo municipal explicó el alcance del Plan de Actualización aprobada en esa zona por la Presidencia de la República a través de la Liga Municipal Dominicana (LMD), como parte del Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales, indicando que el mismo cubre un área de cinco kilómetros, por lo que en esta segunda etapa del plan hay zonas que aún requieren ser impactadas, sin embargo, se comprometió a continuar haciendo gestiones para lograr que todas las calles del municipio de Baní estén pavimentadas.

ALCALDÍA DE BANÍ INICIA JORNADA DE REFORRESTACIÓN EN AVENIDA FABIO HERRERA COMO PARTE DEL PROGRAMA "UN BANÍ MÁS VERDE"

El alcalde Santo Ramírez encabezó este jueves una jornada de reforestación en la avenida Fabio Herrera, como parte del programa "Un Baní más verde", con el que busca impactar de forma positiva esa zona, embellecer el entorno y al mismo tiempo, contribuir con el medio ambiente.

Ramírez explicó que, desde el inicio con el programa "Un Baní más verde", en la avenida Fabio Herrera, debido a que es una zona que está creciendo rápidamente, y por donde además, transitan muchas personas que realizan diversas actividades.

ALCALDÍA DE BANÍ DEVUELVE RÓTULO CALLES CON NOMBRES DE DESTACADOS MUNICIPALES

Las vías que hacen intersección con la avenida Fabio Herrera fueron el nombre de Fabio García Cruz, reconocido médico, así como de Don Carlos Benhamant y Roberto Aguas, exalcaldes de Baní.

Los representantes de estas iniciativas fueron el alcalde Santo Ramírez, para reconocer a Carlos Benhamant, y los regidores Ledisda Díaz, a Roberto Aguas y Carolina Díaz a Dr. Fabio García Cruz.

ALCALDÍA DE BANÍ REALIZA TORNEO DE BALONCESTO CON MOTIVO DEL DÍA NACIONAL DE LOS DERECHOS DE LA NIÑEZ

En el evento deportivo que se celebró el miércoles y jueves en las canchas de Bienes del Norte y Hermanos Santos, participaron 20 equipos de diferentes sectores del municipio, en edades entre los 12 y 17 años.

"La intención de este torneo, es guiar a los jóvenes a compartir y convivir en competencia de una manera sana, sacarlo de las calles, que vengamos a las canchas y jugar, con el fin de ir a las clases, hacer los tareas y un buen comportamiento con sus padres", manifestó el ejecutivo municipal.

BOLETÍN INFORMATIVO
ALCALDÍA DE BANÍ
(TU BIENESTAR NUESTRA VISIÓN)
SEPTIEMBRE 2024

BOLETÍN SEPTIEMBRE 2024

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 11 DE SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO 2024

El Consejo de Regidores, aprobó la solicitud del departamento de Planificación y Programación, para el reglamento interno del Consejo Económico y Social Municipal (CNSM), enmarcado en la ley 498/06 sobre Sistema Nacional de Planificación e Inversión Pública.

Asimismo, se aprobó, la tasación hecha por la Liga Municipal Dominicana, a un solar solicitado en compra por los señores Octavio González Piedra y Francisca Erenia Mateo Mejía de González, ubicado en el distrito municipal Payá, en la parcela No. 67, valorado a 4.200 el metro cuadrado, cuyo solar tiene un área de 184.54 m², ascendente a un valor de 775 mil 68 pesos.

Además, quedó aprobado, la construcción de una plaza hotel, consistente en un edificio de 6 niveles, con uso de suelo comercial y residencial, con una extensión superficial de 653.35mts², el cual se proyecta en la calle Méta, casi esquina Masimo Gómez.

Resultó aprobado también, la construcción de un edificio de apartamentos de cuatro niveles, con una extensión superficial de 546.89mts², en la parcela No. 335-01, en un tramo de la avenida Fabio Herrera, comprendido entre las calles A y B, urbanización Baní 2000, en Boca Canasta.

De igual modo, fue aprobado, la tasación de un solar solicitado en compra por la señora Ruth de los Angeles Soto Suzzo, ubicado en la calle Duvergé No. 63, valorado por la Liga Municipal Dominicana, a 7.500.00 pesos el metro cuadrado, cuenta con un área de 292.18 m² y un costo equivalente a 2 millones, 191 mil, 350 pesos.

Conjuntamente se aprobó, la instalación de una antena de telecomunicaciones, la cual propone estar ubicada en el distrito catastral No.07, con una extensión superficial de 100.00mts², en un tramo de la circunvalación Baní, esquina carretera Cañafiel.

Fue acordado por los regidores la tasación hecha a un solar No. 280, ubicado en Salinas de Puerto Hermoso, solicitado en compra por la señora María Victoria Tejeda Brador, ubicado en la parcela catastral No. 977, con un área de 363.88mts², valorado por la Liga Municipal Dominicana a razón de 3 mil pesos el metro cuadrado, cuyo solar asciende a 1 millón, 91 mil 640 pesos.

Los ediles aprobaron, la ampliación de una nave comercial de doble altura (Plaza Hao), dentro del ámbito de la parcela No.27 del distrito catastral No. 8, con una extensión superficial total de 4.220.00mts², ubicado en la carretera Sánchez, (marginal Radhames Mateos), sin embargo, advirtieron a sus desarrolladores, que no podrían empezar sus labores, hasta no emitir a la Sala Capitular un comunicado con acto notarial, donde se responsabilicen a cumplir con todo lo pactado, incluyendo facilidades para favorecer la fluidez del tránsito en la zona.

El proyecto de construcción habitacional Via Foral V, fue aprobado, el cual estará ubicado en la calle Camino Real de la sección Boca Canasta y tiene una extensión superficial de 90 mil 882.24 mts².

En otro orden, fue declinado por los proponentes, el proyecto de instalación de una planta de concreto, que fue introducido a la Sala Capitular por la empresa Concreta, la que tenía previsto ubicarse en el ámbito de la parcela No. 1863 del distrito catastral No.7, en la circunvalación Baní, entre camino al Cotanal y avenida Fabio Herrera.

BOLETÍN SEPTIEMBRE 2024

OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS

ALCALDÍA DE BANÍ IMPACTA 31 FAMILIAS EN EL FUNDO CON LA REPARACIÓN DE SU VIVIENDA

BACHOS EN LOS MELONES, ZONA DEL MERCADO BARRAS DE GUAZUMA

GESTIÓN AMBIENTAL ESTÁ REALIZAMOS LABORES DE LIMPIEZA EN NUESTRA AVENIDA FABIO HERRERA

LOS CAJULITOS - BACHEO

SANTA ROSA - BACHO

LOS CAJULITOS ARRIBA, ENTREGA DE MOBILIARIOS

LIMPIEZA PARQUE FRANCISCO MATOS

BOLETÍN SEPTIEMBRE 2024

PRIMER MOMENTO

PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10

JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

GUAROA ANDUJAR

PREVENIR EL CANCER DE MAMA ES RESPONSABILIDAD DE TODOS

OCTUBRE MES DE LA PREVENCIÓN DE CANCER DE MAMA

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL BANÍ DEPARTAMENTO DE GÉNERO

DEPARTAMENTO DE SERVICIOS MUNICIPALES

PLAN DE BARRIO 2023

Barrio	Superficie (mts ²)	Valor (pesos)
BARRIO 1	1000	1000000
BARRIO 2	2000	2000000
BARRIO 3	3000	3000000
BARRIO 4	4000	4000000
BARRIO 5	5000	5000000
BARRIO 6	6000	6000000
BARRIO 7	7000	7000000
BARRIO 8	8000	8000000
BARRIO 9	9000	9000000
BARRIO 10	10000	10000000

DEPARTAMENTO DE SERVICIOS MUNICIPALES

PLAN DE BARRIO 2023

Barrio	Superficie (mts ²)	Valor (pesos)
BARRIO 1	1000	1000000
BARRIO 2	2000	2000000
BARRIO 3	3000	3000000
BARRIO 4	4000	4000000
BARRIO 5	5000	5000000
BARRIO 6	6000	6000000
BARRIO 7	7000	7000000
BARRIO 8	8000	8000000
BARRIO 9	9000	9000000
BARRIO 10	10000	10000000

